
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６５７回例会 ２０１９年６月２７日(木)(曇/小雨） 

2018－2019年度 納会 ＆ オーランキッチャレン・ナッチャーさん歓迎会 

於 秦野商工会議所４F / 点鐘 18：00 

  

司  会  鈴木和夫幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「それでこそロータリー」（原恵美子さん) 

ビジター紹介  秦野みのげ文化の会 

        会長：松本亮三様、広報：相原英二様 

       NPO法人水無川芝桜の会 

        理事長：井上正行様 

      

 

              

○最後の奉仕活動としまして、渋沢駅北口にベンチを２台 

 置かせて頂きました。お年寄り等にとても喜んで頂いて 

 おります。この件は明日(6/28)のタウンニュースに掲載 

 されますので、目を通して下さい。 

○本日は、諸星・鈴木年度の最後の例会となります。家族 

の方も参加して頂くということで、忙しい中本当にあり 

がとうございます。 

 これも、スタッフとして素晴らしい理事・役員の方がい 

てこそ一年間やって来れたのかと思っています。本当に 

素晴らしい奉仕活動を各委員の方にして頂き本当にあ 

りがとうございました。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①2019年規定審議会クラブと地区に関連する重要な 

変更 

 

 

○特に無し。 

 

 

会員数 28名  

メ
ー
ク
ア
ッ
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【事後】北村俊さん 

    (6/15秦野) 
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6月 27日 

○夜間例会 

    納会 

 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

7月 11日 

○クラブ協議会 

○定例理事会 

出席義務    27名    

出席数     22名    

出席率 78.57%    

前々回

の修正 

   

85.71% 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 

幹 事 報 告 



 

 

○先回までで済みとなります。 

 

         

○秦野みのげ文化の会、会長松本と申します。秦野名水Ｒ 

 Ｃ様には日頃からご理解・ご支援頂き誠にありがとうご 

ざいます。 

それに加えまして、本日は過分なご寄付を頂きまして御 

礼を申し上げます。皆様ご承知の通り、我々は蓑毛にあ 

ります大日堂を始め安置されている仏閣の修復・保全を 

目的として活動しており、またそれに基づいて蓑毛地区 

のみならず秦野全体の文化あるいは観光の振興に役立 

つということも意図としております。 

本日頂きましたご芳志はこれらの目的の為に活用させ 

て頂きます。我々の当面の目的は仏閣や書物の修復とい 

うことでありますが、これにつきましては莫大な費用が 

掛かりますので、我々は多くの方のご協力を頂ける輪を 

広げて行こうと活動しております。どうぞ今後ともご支 

援・ご協力をお願い致します。 

       

      

○水無川芝桜の会の理事長井上でございます。本日は過分 

 なご芳志を頂き誠にありがとうございます。 

 芝桜の会の発展に繋がる様に役立てたいと思います。 

我々は水無川の富士見橋から上流の左岸に芝桜を植え 

て11年になります。会員は130名位おります。 

毎年４月中旬には芝桜まつりを開催し、市内中学校の吹 

奏楽部の演奏も実施したいへん賑わっております。これ 

からも継続して植えていきたいと思っていますので、こ 

れからも皆様方には多々お世話になると思いますが、ど 

うぞよろしくご指導」・ご鞭撻を賜ります様よろしくお 

願い致します。 

      

 

 

○司会  山田親睦委員 

〖 会長・幹事  記念品・花束贈呈 〗 

  

           

  

           

  

           

記 念 日 納  会 

寄付金贈呈 



〖米山奨学生 オーランキッチャレン・ナッチャーさん  

歓迎花束贈呈〗 

       

〖 挨  拶 〗 

 ＜諸星道会長＞ 

○たくさんの記念品等を頂き、ありがとうございました。 

 これらのことは、私の実績を認めてもらえたのかなと勝 

手に思っております。本当にありがとうございます。 

先程も申し上げましたが、やはり私と一緒に組んでくれ 

たスタッフ(理事・役員)の方々の力があったことが一番 

だと思っております。また寂しいですが、このネクタイ 

も次年度からは変わりますので注意願います。 

本日は誠にありがとうございました。 

        

〖 乾  杯 〗 

 ＜原 直前会長＞ 

○諸星・鈴木年度が無事に一年が過ぎました。これも偏に 

 理事・役員の皆さんのご協力の下、会員の皆さんのご協 

力の下、無事過ごせたと思います。この一年間、いろい 

ろな行事・奉仕活動を行われました。本当にご苦労様で 

した。 

       

 

 

 

〖 歓  談 〗 

 

 

       

 

 

 

       

 

 

 



 

 

        

 

 

 

        

 

 

 

 

〖 会長から幹事へ記念品贈呈 〗 

     

〖 会 長 挨 拶 〗 

○皆さんからの一言を伺っていましたら、鈴木幹事のこ 

 とばかりが話しに出てきましたが、本当に鈴木幹事の 

 お陰で一年間過ごせたと思っています。 

 次年度は、神崎さんと大屋さんが役員に入りますので 

 北村・陶山年度をきっちり支えてやって頂きたいと思 

います。 

〖手に手つないで〗 

  

 

        

 

 



 

 

        

 

 

 

        

 

 

     

〖 閉会のご挨拶 〗 

＜神崎副会長＞ 

 ○諸星会長・鈴木幹事、一年間ご苦労様でした。色  々

  な行事＆奉仕活動はとても素晴らしいものでした。 

  来月からは、北村・陶山年度になります。引き続き 

  会員皆様のご協力をお願い致します。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

＜柳川清紀さん＞ 

○ロータリーは 32年間務めさせて頂きました。自身の 

病気もありましたが、クラブの皆様方に我儘を言わさ 

せて頂き、会長も引き受けずに今日まで、ありがとう 

ございました。実は数年前から持病が悪化しまして 30 

年経てばいいかなと思っていましたが、30周年の時に 

幹事をやらさせて頂くことになり自分なりに一生懸命 

やりました。そこで 30周年が終わってからも、諸星・ 

鈴木年度でも決して体調がよくなったわけではありま 

せんでしたが今日まで来てしまいました。 

いろいろ慰留もして頂き、身に余る思いでしたが苦渋 

の決断をすることになりました。皆様にはたいへんお 

世話になりました。また体調がよくなりまして、戻っ 

てくるようなことがありましたら、またその時に迎え 

入れて頂ければ有難いと思います。長い間、本当にあ 

りがとうございました。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜諸星常平さん＞ 

○6/30付で退会させて頂くことになりました。ロータ 

リーには25年間在籍させて頂きましたが、家庭の 

事情もあり已むを得ない選択となりました。 

本当に長い間皆様にはお世話になりありがとうご 

ざいました。 

 

   

その他 退会ご挨拶 


